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Ata da Quadragésima Segunda Reunião Ordinária, no Segundo Período 
Anual, da Segunda Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 
20 de novembro de 2018, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho, sob a presidência do Vereador Vicente Mendes. 
 
Aos 20 dias de novembro de 2018, às 10 horas, no plenário da Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Carlos 
José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral de Oliveira 
Júnior, Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), Gessé Valério de 
Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, 
José Domingos dos Santos, José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), 
José Maria Pinheiro de Castro, Josefa Gomes da Silva (Irmã Dudinha), 
Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), Ricardo Carneiro da Silva 
(Ricardinho), Ricardo Ferreira da Silva (Ricardo Mago), Rildo Francisco de 
Souza, Ronaldo Francisco dos Santos, Tadeu Anjos do Amaral e Vicente 
Mendes Silva Neto se reuniram ordinariamente para a 42ª Reunião 
Ordinária, no Segundo Período Anual, da Segunda Sessão Legislativa, da 
Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara 
abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador Ricardo Carneiro para 
fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos 
Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos 
Vereadores supracitados. Logo após, foi lida e aprovada a Ata da sessão 
anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia que teve 
apresentadas as seguintes proposições: Indicação nº 455/2018, Vereador José 
Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da Rua 
Amaro Florêncio Miranda, Garapu; Indicação nº 456/2018, Vereador José 
Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da Rua 
Olavo Bilac, Garapu; Indicação nº 457/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal e a capinação 
em todo o meio fio da Rua Porto, Bairro São Francisco; Indicação nº 458/2018, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a substituição e a manutenção das caixas de esgoto em vários pontos da 
Avenida Getúlio Vargas; Indicação nº 459/2018, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos em 
frente a Escola Madre Iva Bezerra de Araújo, na Rua Tenente Manoel Barbosa; 
Indicação nº 460/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a substituição das placas quebradas em frente a 
Câmara Municipal do Cabo; Indicação nº 461/2018, Vereador Vicente Mendes 
– Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a capinação em toda a 
extensão da Avenida Aníbal Cardoso, Bairro São Francisco; Indicação nº 
462/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita a 
Compesa a finalização do serviço realizado na Rua Amparo de Barros Pereira, 
Cohab; Indicação nº 463/2018, Vereador Flavio Átila – Flávio do Fórum, que 
solicita ao Poder Executivo a construção de uma creche em Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 464/2018, Vereador Flavio Átila – Flávio do Fórum, que 
solicita ao Poder Executivo a construção de uma Escola Modelo no Loteamento 
Santo Estevão, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 465/2018, Vereador Flavio 
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Átila – Flávio do Fórum, que solicita ao Poder Executivo a reforma do Calçadão 
da Rua Tabelião João José Alves, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
466/2018, Vereador Flavio Átila – Flávio do Fórum, que solicita ao Poder 
Executivo a retirada do ponto de ônibus da Praça de Táxi, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 467/2018, Vereador Flavio Átila – Flávio do Fórum, que 
solicita ao Poder Executivo para que proceda com um trabalho publicitário do 
novo Mercado Público de Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 468/2018, 
Vereador Flavio Átila – Flávio do Fórum, que solicita ao Poder Executivo a 
sinalização de lombadas da Rua 14, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
469/2018, Vereador Flavio Átila – Flávio do Fórum, que solicita ao Poder 
Executivo a sinalização de lombadas nas principais Ruas e Avenidas de Ponte 
dos Carvalhos; Requerimento nº 224/2018, Vereador Tadeu Anjos, que em 
conformidade com o Regimento Interno, Art.165, desta Casa Legislativa, requer 
que o Plenário reforme a decisão do Presidente da Câmara do Cabo de Santo 
Agostinho, Vicente Mendes da Silva Neto, Conforme Art. 181 do Regimento 
Interno, que indeferiu o Requerimento apresentado pelo Vereador José de 
Arimatéia, por meio do Ofício 021/2018, que propôs a instalação de Comissão 
Especial de Inquérito com a finalidade precípua de investigar e apurar crimes 
cometidos pelo Prefeito do Cabo de Santo Agostinho, Luiz Cabal de Oliveira 
Filho; Emenda Modificativa nº 01/2018 ao Projeto de Lei nº 83/2018, Vereador 
José Feliciano – Cianinho, que Modifica o parágrafo único do art. 16 do Projeto 
de Lei nº 83/2018; Emenda Modificativa nº 02/2018 ao Projeto de Lei nº 
83/2018, Vereador José Feliciano – Cianinho, que modifica o parágrafo único 
do art. 20 do Projeto de Lei nº 83/2018. Dando continuidade, o Presidente abre 
o Pequeno Expediente que teve a inscrição do seguinte Edil: Vereador Tadeu 
Anjos que fala do dia da Consciência Negra, o dia de celebrar o resgate diário 
da nossa identidade. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande 
Expediente que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador José 
de Arimatéia que fala sobre o ofício nº 021/2018, onde solicita a criação de 
uma comissão especial, de acordo com o art. 56, § 1º, da Lei Orgânica 
Municipal, lembra que hoje faz um mês que o prefeito está preso, e que mesmo 
preso está gerindo a cidade, afirma que a cidade está parada, diz que esta é 
uma cidade rica com uma população pobre, concorda com o Requerimento nº 
224/2018, informa que tem um requerimento para formação de uma Comissão 
Parlamentar de Inquérito faltando apenas duas assinaturas para ser 
protocolado, sustenta que os Vereadores devem satisfação ao povo e quer 
saber para onde foi os R$ 92 milhões desviados do Caboprev, afirma que 
existem ainda muitas propinas na educação, na saúde, no lixo, muito dinheiro 
perdido; Vereador Tadeu Anjos que afirma que esta Casa parece criar uma 
grande barreira para a vontade do povo, pois a Câmara se furta de investigar 
as ações ilegais pelo qual o prefeito está preso, afirma que a cidade é 
governada pelo Cotel; em aparte, o Vereador José de Arimatéia solicita que a 
votação do Projeto de Lei nº 83/2018 espere a conferência do Caboprev; de 
volta ao Vereador Tadeu Anjos, este fala sobre o Requerimento nº 220/2018, 
onde solicita a anulação da eleição da Mesa Diretora desta Casa para o biênio 
2019-220, afirma que esta eleição é uma imoralidade, sustenta que o povo 
clama por uma cultura diferente na política, solicita que o Requerimento nº 
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224/2018 seja votado amanhã, pede aos Vereadores que esta Casa forme a 
comissão solicitada no ofício do Vereador José de Arimatéia; Vereador Ricardo 
Carneiro que solicita em Voto de Aplauso para o professor Almir Mendes, pela 
40ª Semana Espírita, solicita Voto de Aplauso para João Artur pela 23ª 
Mocaspe, pede ao Presidente que não vote ainda o Projeto de Lei nº 83/2018, 
sustenta que a fama desta Casa é a omissão e também pede a formação da 
Comissão Parlamentar de Inquérito; em aparte, o Vereador Tadeu Anjos lê a 
fundamentação da prisão do prefeito, e diz que esses elementos são fortes o 
suficiente para que esta Casa instale a comissão, a fim de que não haja 
prevaricação, e que se respeite a vontade do povo, afirma que a comissão é 
uma prerrogativa dos Vereadores; de volta ao Vereador Ricardo Carneiro, este 
pede que os Vereadores assinem a CPI, fala sobre este dia da consciência 
negra e do projeto de lei que vai protocolar incluindo o botão do pânico para 
proteção das mulheres do Município; em aparte, o Vereador José de Arimatéia 
informa que no ano passado, quando surgiu a denúncia desta ação no 
Caboprev, já tinha tentado fazer a CPI, e pede que agora os Vereadores 
assinem o requerimento; de volta ao Vereador Ricardo Carneiro, este encerra 
seu discurso. Na sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a 
palavra ao Primeiro secretário, que lê as proposições para votação – em 
Votação Única: Indicação nº 442/2018, Vereador Vicente; Indicação nº 
443/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
444/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Indicação nº 
446/2018, Vereador Tadeu Anjos; Indicação nº 447/2018, Vereador Tadeu 
Anjos; Indicação nº 448/2018, Vereador Tadeu Anjos; Indicação nº 449/2018, 
Vereador Tadeu Anjos; Indicação nº 450/2018, Vereador José Feliciano – 
Cianinho; Indicação nº 451/2018, Vereador José Feliciano – Cianinho; 
Indicação nº 452/2018, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 
453/2018, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 454/2018, 
Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Requerimento nº 
221/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Requerimento nº 
222/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; Requerimento nº 
223/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; todos 
aprovados a unanimidade. O Presidente passa a palavra ao Primeiro 
Secretário que lê ofício do Prefeito Lula Cabral onde o mesmo solicita 
afastamento por 90 dias. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou 
outra reunião para o dia 21 de novembro, às 10 horas, e para constar, eu, 
Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida 
e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
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